



**PEMERINTAH KABUPATEN LEMBATA
UNIT KERJA PENGADAAN BARANG/JASA
KELOMPOK KERJA PEMILIHAN**

Jln. Trans Lembata, No. - Lewoleba - Lembata, Nusa Tenggara Timur 86682 Telp. (0383) 2343335

BERITA ADENDUM DOKUMEN PEMILIHAN

Nomor : 02/ADD.DP/POKJA-UKPBJ/DPUPR-JALAN-SP. PADA - GOR/GELORA 99/III/2021

Hari/Tanggal : Rabu, 17 Maret 2020

Pada hari, bulan, tahun tersebut diatas kami kelompok kerja pemilihan **Peningkatan Jalan Sp.Pada – GOR/Gelora 99 (Lanjutan)** Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Perhubungan Tahun Anggaran 2021, melakukan Addendum Dokumen Pemilihan Atas dasar Pemberitahuan PPK dan persetujuan PPK untuk dapat dilakukan Perubahan / Addendum Dokumen Pemilihan pada Point Harga Perkiraan Sendiri (HPS) untuk tender paket pekerjaan dimaksud.

A. Perubahan (Adendum)

Pokja Pemilihan **Peningkatan Jalan Sp.Pada – GOR/Gelora 99 (Lanjutan)** telah dikoordinasi oleh PPK untuk dapat melakukan Addendum Dokumen Pemilihan yang telah di upload pada sistem LPSE oleh PPK terkait HPS,

Selanjutnya PPK **Peningkatan Jalan Sp.Pada – GOR/Gelora 99 (Lanjutan)** mengganti Dokumen BOQ melalui Aplikasi SPSE / Addendum Dokumen dengan rincian sebagai berikut :

No	Dokumen	Nama File Sebelumnya	Nama File Menjadi
1.	BOQ (<i>Ada dalam SPSE file Informasi lainnya</i>)	BOQ .Peningkatan Jalan Sp. Pada GOR 99 2021.pdf - 1 MB	BOQ Revisi Peningkatan Jalan Sp. Pada GOR 99 2021

Addendum Dokumen Pemilihan / BOQ dapat di Donwload pada di SPSE Tender **Peningkatan Jalan Sp.Pada – GOR/Gelora 99 (Lanjutan)**.

B. Waktu

Dengan dikluarkannya Adendum Dokumen Pemilihan ini dimana mengakibatkan kebutuhan penambahan waktu penyiapan Dokumen Penawaran, maka Pokja Pemilihan memperpanjang batas akhir pemasukan penawaran sesuai yang tertera dalam aplikasi SPSE.

Dalam penyusunan dokumen penawaran (**Administrasi, Teknis dan Harga serta Kualifikasi**) penyedia WAJIB dan tetap mengacu pada dokumen maupun perubahan dokumendan selanjutnya menyampaikan dokumen tersebut pada waktu dan tanggal pembukaan penawaran sesuai tatacara yang telah dipahami

Demikian berita acara Addendum Dokumen Pemilihan ini dibuat sebagai satu kesatuan dengan dokumen pemilihan awal dan bagian yang tidak terpisahkan dari dokumen tersebut untuk dapat di digunakan sebagaimana mestinya.

**Pokja Pemilihan UKPBJ Kabupaten Lembata
Tahun Anggaran 2021**

Ttd,